

NOTA SOBRE EL REPORTE EMITIDO POR EL VISITANTE EXTRANJERO AMIR KHADIR

- Manifiesta su reconocimiento por el tamaño y calidad general en la organización de las elecciones, lo cual ha sido declarado en entrevistas a medios de comunicación y en informes presentados ante sus respectivas instituciones.
- Señala que su escrito tiene como fundamento la preocupación que le genera la información que ha venido recibiendo respecto del desarrollo de las elecciones a la gubernatura del estado de Puebla, donde se asientan una serie de irregularidades que presuntamente favorecieron a la candidata Martha Erika Alonso, incluyendo actos violentos, delitos electorales, así como investigaciones periodísticas donde se asienta que se excedió en los límites de gasto de campaña.
- Comparte su preocupación dado que el candidato que obtuvo el segundo lugar, Luis Miguel Barbosa, se ubicaba 10 puntos adelante en las encuestas; y que a pesar de que la coalición que lo postuló tuvo un éxito generalizado en el estado, como lo tuvo en el resto del país, no ocurrió lo mismo con él. Lo que a juicio del visitante extranjero ..” nos parece excesivamente sorprendente”. Siendo esto, razón para recibir con mucho escepticismo el resultado de la elección a la gubernatura de Puebla.
- Informa que se unirá a aquellos que se han dirigido al Consejero Presidente para pedirle que se revise a fondo el desarrollo de la elección para gobernador en Puebla, pues a juicio del visitante extranjero es necesario anular el actual proceso y organizar una nueva elección para dicho cargo.
- Finaliza comentando que está remitiendo escritos similares a las autoridades de Puebla para exigir una investigación independiente sobre las irregularidades de la elección, así como ..”el cese inmediato de las represalias judiciales contra los denunciantes y las personalidades de la oposición que revelaron las irregularidades y las maniobras fraudulentas electorales”.